02 かわさきスポーツパートナー

スポーツの推進及び川崎市のイメージアップを図る ことを目的とし、川崎市をホームタウンとして活躍する トップチーム6チームを「かわさきスポーツパートナー」 として認定しています。

宮前区民の皆さんも一緒に「かわさきスポーツパート ナー」を応援しよう!!!

サッカー Frontale





川崎フロンターレ

等々力陸上競技場(中原区)をホームとし 2020年はJ1リーグと天皇杯の2冠を達成!! 「Jリーグスタジアム観戦者調査」では、地域 貢献度10年連続第1位の評価も得るなど 地元・川崎に根差した活動も続けています。

がんばね

かわさき

スポーツパートナ

バスケットボール S BRAVE THUNDERS

バレーボール Red Chebers

川崎ブレイブサンダース



1950年創部。日本代表 選手も多く在籍する歴 史ある強豪クラブ。川崎 の名を背負い、悲願のB リーグ優勝を目指し、戦 います!

バスケットボール Red Water



富士通レッドウェーブ



Wリーグに所属。過去4 度のタイトルを獲得し 世界を舞台に戦う選手 も多数所属。チーム一丸 となり優勝目指します!

アメリカンフットボール FRONTIERS

NECレッドロケッツ



/リーグで活躍。過去6 度のリーグ優勝を成し 遂げ、多くの日本代表を 輩出してきた名門です! 熱い試合で観客を魅了

富士通フロンティアーズ



(リーグに所属。昨年1月 の日本選手権「ライスボ ウル」ではチーム史上初 となる4連覇を達成!5回 目の日本一に輝きました!

東芝ブレイブアレウス



都市対抗野球では過去 7回の優勝を誇り、プロ 野球にも多くの選手を 送り込んでいる強豪チ ームです!

川崎市のホームページから かわさきスポーツパートナーの 情報が見られます!! かわさきスポーツパートナーの

月間予定や各パートナー紹介は 右のORコードから… 地元・川崎のパートナーを皆で

応援しよう!!!



03 宮前区ゆかりのアスリート達

宮前区には現在区内でトレーニングをしているトップアスリートや、区内出身・在住のトップアスリートが たくさんいます。ここでは、宮前区にゆかりのあるトップアスリートを紹介します。

ウインドサーフィン

神木本町にあるパワーライフスタジオ※で毎週フィジカルトレーニング を行っています。

※パワーライフスタジオ:総合型地域スポーツ 参照)ファンズスポーツクラブ宮前が運営する多世代対象のトレーニングスタジオ



生駒大輔選手 PWA ANA FLY WORLD CUP日本代表



中井忠則選手 2017~19年 PWA ANA FLY WORLD CUP日本代表



白方優吏選手 2018-19シーズン WAVE日本アマチュアランキング1位

生駒選手からメッセージ

小学生の頃は野球を頑張っていました。子どもの頃にスポーツに打ち込んでよかったことは、多くの仲間が出来たこと ですね。中学に入っても違う学校から来た野球仲間とすぐに仲良くなれました。宮前区の小学生の皆にもスポーツを通 して様々な経験をしてもらいたいですね。僕がやっているウインドサーフィンは、海の上を自然の力で爽快に動けるスポ ーツです。トレーニングを頑張り、結果を出せた時はとてもうれしいです。是非皆さんも挑戦してみてください!!

-ボクシング



日野僚選手 (西有馬小・有馬中出身) 川崎新田ボクシング所属 最高位:日本フェザー級1位 プロ戦歴:17戦13勝(8KO) Rising Starの異名を持つ。 2019年12月王座決定戦に 挑戦したが判定の末敗退。 2021年4月、復帰戦に挑む。

-水球



** 若松弘樹選手

(白幡台小・犬蔵中出身) スペインプロリーグでも活躍し"マタ ドール"の異名を持つ。 カワサキスイミングで幼少時代から 水球を始める。全世代で日本代表を 務め、水球日本代表"ポセイドンジャ パン"のキャプテンも経験。 現在は指導者として活動中。

▶陸上



矢澤曜選手 (菅牛小•菅牛中出身) 2008年早稲田大学で箱根 駅伝に出場し1区区間賞を ユニバーシアード日本代表 として団体戦で優勝。日清食 品グループで実業団選手と

して活動し、2016年引退。

ブレイクダンス



KATSU 1(石川勝之選手)

(川崎北高校出身) ALL AREAのメンバーとして国内外の数々の 大会に出場し優勝。

その後、国際大会のジャッジなども行いなが ら、パリ五輪より正式種目となる「ブレイクダ ンス」の育成のため日本ダンススポーツ連盟 ブレイクダンス部長を務めシーンを牽引して

KATSU1さんからメッセージ

高校時代、先輩達と一緒に、宮前区役所の広場で学校帰りにダンスの練習をしていました。部活(バレーボール)に 夢中で、常に悩んでいたけど、部活の仲間達と話をすることで乗り越えられました。皆さんも友達を大切にしてくだ さい。そして新しい出会いも大事にしてください。それはきっと大人になった時に自分の力になるはずです!!

KATSU 1さんのロングインタビューを見たい方は・・・ 宮前区チャンネル